

## Bersama PTM, LPCR Jateng Tuntaskan Pemetaan Cabang Ranting di Semua Kabupaten Kota

Minggu, 14-09-2014

**Surakarta** - LPCR PWM Jawa Tengah telah menyelenggarakan Rapat Kerja Wilayah (Rakerwil) di kantor PDM Kota Surakarta, Ahad, (3/8). Dalam forum ini diundang semua perwakilan LPCR PDM Se-Jawa Tengah dan PTM se-Jawa Tengah yg jumlahnya lebih dari 20 kampus. Pengurus LPCR PP Muhammadiyah juga turut hadir mendampingi kegiatan tersebut hingga selesai, yaitu Ridho Al-Hamdi, MA (Sekretaris) serta sejumlah anggota lainnya Dr. Mutiullah, dan Adi Sucipto, MT.

Forum ini merupakan langkah koordinasi yg dilakukan LPCR dan Perguruan Tinggi Muhammadiyah yang terkait dalam rangka penyelesaian agenda pembuatan peta kondisi cabang dan ranting se Provinsi Jawa Tengah. "Jawa Tengah merupakan provinsi penyumbang cabang dan ranting terbesar untuk Persyarikatan. Karena itu, setelah pemetaan di Yogyakarta dan DKI Jakarta sebagai pusat pergerakan Muhammadiyah, LPCR PP Muhammadiyah dengan serius mendampingi pembuatan peta tersebut di provinsi ini," ujar Ridho di sela-sela forum tersebut. Selain itu, lanjutnya, pembuatan peta tersebut ingin menunjukkan bahwa muhammadiyah sebagai organisasi modern harus memetakan dakwahnya berdasarkan data lapangan sehingga program dan kegiatan persyarikatan benar-benar tepat sasaran dan dirasakan manfaatnya oleh masyarakat sekitar. "Kita ingin menerapkan khoirunnas anfauhum linnas, sebaik-baik manusia itu yang bermanfaat untuk manusia yg lain," tambahnya.

Umar AR, Ketua LPCR PWM Jawa Tengah juga memberikan laporan bahwa pembuatan peta di 35 kabupaten dan kota ini sudah dimulai sejak awal tahun 2014. Sekarang sudah 95% hampir selesai. Target akhir bulan September ini hasil riset ini selesai. "Kalau ini jadi, ini sebuah prestasi yang luar biasa bagi Muhammadiyah," lanjutnya. Semoga model-model riset seperti ini terus dikembangkan oleh Persyarikatan agar tepat sasaran dalam menyusun kebijakan di forum musyawarah, misal Mukhtamar, Musywil dan seterusnya hingga Musyran. Di akhir acara, ada presentasi dari salah satu PRM unggulan di Jawa Tengah, PRM Plompong (kab brebes). Presentasi ini disampaikan oleh pengurus PRM yaitu Wahipuddin dan Marzuki. **(dzar)**